



Une convention signée entre l'IFAPME et l'ISSeP

Alimentation - Horeca | Animaux - Elevage | Artisanat - Patrimoine | Communication - Audiovisuel | Comptabilité - Assurances | Construction - Travaux
| Electrotechnique - Chauffage | Energie - Environnement | Entrepreneuriat - Management | Informatique - Numérique | Langues - Pédagogie
| Logistique - Transport | Mobilité - Mécanique | Mode - Déco | Nature - Jardins | Sciences - Biopharma | Sécurité - Secourisme | Soins - Bien-être
| Tourisme - Loisirs | Vente - Marketing

Date

05 mars 2024

L'IFAPME et l'ISSeP ont signé ensemble une convention de partenariat afin de mutualiser leur expertise. L'aspect environnemental prend de plus en plus de place dans les formations et il est important de pouvoir échanger dans ce

L'Institut Scientifique de Service Public (ISSeP) est un organisme public wallon qui exerce des activités scientifiques et techniques dans le domaine environnemental. Il est également reconnu en tant que laboratoire de référence en Wallonie.

Des thématiques de travail

Les deux organismes ont formalisé les thèmes sur lesquels ils travailleront ensemble durant les prochaines années :

- La qualité de l'air
- L'intelligence artificielle
- L'environnement-santé
- Les risques sur les eaux de surface ou eaux souterraines
- L'écotoxicologie
- Le suivi des espèces invasives et de la biodiversité



Un monitoring des impacts des polluant émergents

Les batteries et risques d'incendie

Plusieurs formes de collaboration

A travers l'expertise scientifique de l'ISSeP et celle de la formation de l'IFAPME, la collaboration prendra plusieurs formes :

l'organisation d'événements présentés par l'ISSeP à l'IFAPME

des échanges d'informations et d'expériences sur les nombreuses thématiques pré-citées.

l'organisation conjointe de colloques, séminaires ateliers et formations ou la participation à des événements organisées par l'autre partie

la mise en oeuvre de coopérations et la mutualisation d'outils liés aux thématiques

Dans l'exercice de leur métier, **il est essentiel que chaque apprenant et chaque apprenante puisse** prendre toute la mesure de l'importance de la thématique environnementale et avoir la possibilité de **s'informer, voire de se former sur le sujet.**

